

1989

## L'Irak en couleurs

Dauphiné Libéré

Jean Buffa et Ginette Yvrard exposent à la Maison du tourisme de Crémieu



**Les Avenières.** — Jusqu'au dimanche 5 novembre, la cité médiévale de Crémieu accueille, dans la maison du tourisme, magnifiquement restaurée, une exposition picturale, sur le thème original « L'Irak en couleurs ».

Aux côtés de Jean Buffa, chevalier Arts et Lettres et docteur Honoris Causa de l'université de Crémone, Ginette Yvrard présente cette belle exposition au travers d'une quarantaine d'œuvres Pastels, Aquarelles, et Gouaches. De ses toiles semble surgir toute l'hospitalité de ce

pays et des hommes qui caractérisent cette république du proche Orient.

Une exposition préparée de longue date souvenir de deux années vécues avec passion dans un pays aux riches ressources mais déchiré par un trop long conflit. Par la peinture Ginette Yvrard vous invite au voyage, et à vous faire partager sa passion de l'Irak tel qu'elle l'a vécue.

Une exposition qui se veut uniquement culturelle et d'où ressort une amitié profonde pour ce pays au passé exceptionnelle-

ment riche. Présent lors du vernissage son excellence le docteur Abdul Razzal Al-Hashimi ambassadeur d'Irak en France recevait en gage de sympathie une œuvre de Ginette Yvrard, intitulée « Symphonie des Marris » et de Jean Buffa couleur de Provence.

**Notre photo :** Deux tableaux qui occuperont une place de choix à l'ambassade d'Irak à Paris.

**Salon ouvert dimanche de 10 heures à 12 heures et de 14 à 19 heures, en semaine de 15 à 19 heures.**